

Forums pour l'entourage

Cherche aide COCAINE

Par Profil supprimé Posté le 29/01/2019 à 09h21

bonjour,

Nous sommes à la recherche d'aide / conseil pour aider une personne de notre famille dépendante à la cocaine.

rapide résumé:

homme de 28 ans, fume du cannabis / herbe depuis 10-12 ans. Prends de la cocaine depuis 4 ans environ. Malheureusement, cela a reveillé en lui une schizophrénie. Il entend régulièrement des voix.

Il a déjà fait une post cure de 6 semaines et est suivi par psychologues, psychiatres, addictologue et va en hospitalisation de jour 3J/sem. Malheureusement dans l'hôpital où il est en HDJ, la drogue circule presque librement.

Aujourd'hui, il en est à voler, mentir, faire des dettes et vendre ses affaires pour se payer sa drogue. Lors de ses phases de descente il redevient conscient et souhaite s'en sortir mais cela ne dure pas et il replonge presque immédiatement.

Que pouvons nous faire? Lorsqu'il n'est pas dans son environnement, il arrive à résister mais dès qu'il revient chez lui, il retourne directement en chercher et consommer.

Nous pensons qu'une cure longue et loin de chez lui pourrait l'aider mais nous n'en trouvons pas. Auriez-vous des informations à ce sujet?

Aujourd'hui c'est un calvaire pour lui et pour ses parents car ils sont obligés de tout cacher / cadenasser à la maison. Ils doivent le restreindre sur tout et tout le temps.

Merci de votre aide.

1 réponse

Profil supprimé - 02/02/2019 à 19h10

Bonsoir j'ai un problème d'addiction avec la coke basé donc crack on ment on est pas honnête déjà envers nous-même. Donc pour avoir sa dose y promettra mon et merveilles. Mais y faut l'éloigner du quartier